

# やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE  
premium kobe elegance



われわれ人間は、本当に唯一度しかない死にたいする心構えを、生涯における幾つかの段階においてある程度会得しようとする工夫がなくてはなりますまい。

教育哲学者 森 信三



精密に計算された構図



やはりこの顔がインパクトあります。

「強烈に生きること」 松田 泰英

「強烈に生きることは常に死を前提にしている。死と生き乗り越えて革新的な作品をつくることを心がけないといけない」という最もきびしい運命と直面して、はじめていのちが奮い立つのだ。

今回の展示会の最後でパネルに紹介されていた言葉ですが、この死生観は、森信三、執行草舟と共に通するものがあり、岡本太郎のパワーの源と感じました。

人間は無意識に安定を望むのですが、勇気を奮い起こして新しい一步を踏み出したいものです。

## 落語「御木本幸吉物語」から半円真珠

先日お世話になっている方から、桂三枝(6代目文枝)の「花いちもんめ-御木本幸吉物語」という落語のYoutube動画を紹介していただきました。桂三枝の語りは聴いていて安心感があり、御木本幸吉氏の生涯をわかりやすく表現していました。

落語の中で御木本幸吉氏が真珠の養殖に成功した件がありますが、最初は今市場で流通しているまん丸の真円真珠ではなく半円真珠からスタートしました。半円真珠と言えば、今ではマベパールを思い浮かべると思いますが、以前はアコヤ貝の半円真珠がありました。アコヤ貝にできた半円の真珠層を切り取って、裏に貝がらを削ったものを貼り付けてバラ珠として使用します。

私がニューヨークで叔父の取引先だった真珠輸入会社で、多くのアコヤ貝の半円真珠が小さいサイズから各サイズ揃って在庫があり驚きました。品質的に真珠の輝きがいまひとつで、ジュエリーに加工するのに勝手が悪く、あまり流通しませんでした。

その後真円真珠の養殖に成功し、パリの裁判で勝訴して日本の養殖真珠が本物であると世界中で認められることとなりました。価格の安い模造真珠は、模造真珠どうたわずに販売されることが多いので海外ではよく裁判沙汰になっています。

0から1を生み出すには、当時大変な苦労があったことと思います。

誠に勝手ながら 2022年12月29日から2023年1月3日まで冬季休暇とさせていただきます。

○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシアス・パール  
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1  
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070  
info@kobepp.com https://kobepp.com  
ネットショップ https://pkobe.jp  
発行責任者：松田 泰英

NPO法人WAネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいている。

大阪中之島美術館で開催された「展示会岡本太郎」へ行つきました。私が幼稚園の時、一九七十年に開催された大阪万国博覧会で見た太陽の塔に強い衝撃を受け、当時は太陽の塔の絵をよく描いていました。

出品数が多く、迫力がある作品ばかりなので、観ることにパワーが必要でした。ピカソに影響を受けた後期のキユービズムの作品より、初期の作品が私は好きです。

一時期岡本太郎はテレビによく出演していて、その時は特異な芸術家の印象でしたが、著書「日本の伝統」を読むと大変見識が深く、テレビの印象とは違いました。

## 落語「御木本幸吉物語」から半円真珠



白蝶貝の半円真珠



96歳の長寿

# NEWS

## ★清友会バザー

甲南女子学園「清友のつどい」の同窓生ショップに出展しました。

「清友のつどい」は昭和21年の戦後母校復興の為の第1回バザーに始まり、今年で26回目となります。コロナで3年ぶりの開催で、お久しぶりに皆様とお会いできました。

デザインネックレスやリングが人気でした。感謝（風井）



## ★ひょうごふるさと館リニューアル



神戸阪急百貨店新館のひょうごふるさと館がリニューアルオープンしました。神戸阪急百貨店は全館リニューアル中で、各階お洒落になってます。同じ階には神戸最大の「無印良品」が入っています。当店は今後毎月第二木曜日曜に開催いたします。（日程によって変更あり）



## ★海外留学生やどかり奨学金プログラム報告会

特定非営利活動法人 Onself 主催の令和4年度やどかり給付型奨学金プログラム報告会が開催されました。本年度は、ミャンマー、ベトナム、中国から7名の奨学生でした。アジアでは、まだまだ政情不安の国が多いです。日本で学んで、日本を好きになっていただきたいです。

## 社長のトライアスロン

ランニングをすると脚に地面からの衝撃があつて、足、膝、股関節など怪我の原因になると心配される方がいらっしゃいます。脚に優しい衝撃を緩和するクッションが良く効いたランニングシューズを薦めるお店も多いです。

私が今までマラソンをしてきた経験では、シューズ、足首、膝で衝撃を吸収する走り方は、逆に故障するケースが多いと感じます。つま先や膝が開いたフォームだと更に関節へのダメージが大きくなります。

マラソンやトライアスロンの雑誌や実際の指導では、頭に衝撃が伝わるような走り方を推奨されました。着地したときの地面からの衝撃を、反発力として利用して推進力にした方が効率が良くなります。腰高を意識して、脚が伸びきった時に着地する感覚です。基本的に脚の力を抜いて筋肉を緩めた状態し、着地の一瞬だけ力を入れます。

マラソンのトップレベルでは、カーボンプレートの入った厚底のシューズが良いタイムを出していますが、初心者はあえて薄底のシューズで練習して足裏感覚を養う方が、良いフォームにつながります。アスファルトの上を裸足で違和感なく走れたら、足が上手く使えています。身体の使い方でランニングも大きく変わりますので、自分に合った走り方を試行錯誤してみてください。



トレンドの厚底

基本の薄底

## おすすめスポット

### 手打そば 一乃庵

奈良県葛城市當麻 49-3

近鉄 当麻寺駅 徒歩3分

Tel: 0745-48-8014



葛城方面の神社を参拝した時に立ち寄りました。住宅街の奥まった所にある蕎麦屋さんです。奈良の蕎麦は美味しい店が多いのですが、こちらのお店も戸隠風の本格的な手打蕎麦でした。メニューもシンプルにしぼられていて蕎麦がメインでした。天麩羅はサクサクで蕎麦に良く合っていました。



## ありがとうございます！



### 西宮掃除に学ぶ会

第240回 12月18日(日)

AM8:00～10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500円

### 神戸三宮掃除に学ぶ会

第178回 12月28日(水)

AM6:00～7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00～9:00

廣田神社境内参道清掃